

Kosmetische Geschenke



UND

Kosmetische Schwänke

FOTOS THORLICHEN

Geschenke kosten nicht nur Geld. Sie kosten vor allem Kopfzerbrechen.

Männer sind beim Schenken oft besonders verlegen. Um ganz sicher zu gehen, bringen sie Bonbons oder Blumen. (Motto: Die Blume der Blume — das Süße der Süßen ...) Beides ist sehr schön.

Aber der praktische Sinn der heutigen Frauen ist immer mehr auf realere Werte gerichtet.

Es ist eigentlich unbeschreiblich leicht, eine Frau zu beschenken. Sie kann mehr Dinge „dringend“ brauchen, als ein Mann es sich je träumen läßt.